
Colleranesco. POLIZIOTTO LIBERO DAL SERVIZIO SVENTA FURTO

POLIZIOTTO LIBERO DAL SERVIZIO SVENTA FURTO

Alle ore 22.00 di ieri sera, il Comandante del Distaccamento di Polizia Stradale di
Giulianova dopo aver terminato la propria attività di servizio nel transitare sulla SS
80,  per  fare  rientro  alla  propria  abitazione,  in  località  Colleranesco  notava,
all’interno di un’area adibita ad autolavaggio, un giovane che, con atteggiamento
sospetto, armeggiava sul raccoglitore di banconote.   Prontamente fermatosi, dopo
l’inversione  di  marcia  cercava  di  raggiungere  il  giovane  che  repentinamente
iniziava ad allontanarsi con sempre maggiore velocità lungo la strada statale, per
poi balzare in un campo limitrofo e nascondersi tra alcuni sterpi.   Prontamente
rincorso e raggiunto, all’intimidazione di farsi riconoscere il  giovane usciva allo
scoperto.    Con  l’ausilio  di  un’autopattuglia  sopraggiunta  il  Comandante  del
Distaccamento di Giulianova traeva in arresto MANNINO Massimo, ventisettenne
dimorante  a  Silvi,  per  tentato  furto.  Rinvenuto,  nei  pressi  del  raccoglitore  di
banconote, il cacciavite utilizzato per il tentativo di scasso.

Giulianova. Il Comune partecipa al premio “Città del Libro”.
Il Comune partecipa al premio “Città del Libro”.

Il  Comune  partecipa  al  premio  “Città  del  Libro”,  istituto  dall’ANCI,  l’Associazione  Nazionale  Comuni  d’Italia,
dall’associazione Forum del Libro e dal MIBAC, Ministero per i Beni e le Attività Culturali, per la promozione della

lettura.

La partecipazione dell’Amministrazione si concreta nell’iniziativa “Versi verso il Mare”, rassegna di poesie patrocinata
dall’Ente da quattro anni, con 19 poeti ed autori alternatisi nel corso della manifestazione promossa e organizzata, nella
suggestiva cornice di piazza Dante nel Centro storico, dal circolo culturale “Il Nome della Rosa” di Giulianova.
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Giulianova.  Carlo  Di  Marco  risponde  a  Eden  Cibej:  Io  non  mi
occupo esattamente di “sondaggi”.
Caro  Eden,  ti  ringrazio  per  gli  apprezzamenti  finali  e  ti  ringrazio  per  avermi  scritto,  dandomi  così  l’opportunità  di  chiarire
meglio alcune cose. Io non mi occupo esattamente di “sondaggi”. Sono un costituzionalista che impiega il suo tempo nella

ricerca e porto nelle aule della mia Università come di altre, i principi del Costituzionalismo così in crisi, purtroppo! La
partecipazione dei cittadini è il fondamentale strumento di democrazia e di sovranità popolare. Questo lo racconto

agli  studenti,  ma  vorrei  far  vedere  loro  anche  come  sia  possibile  realizzarla  se  e  quando  i  politici  decidessero  di
concretizzare quello che scrivono nei loro programmi elettorali sulla partecipazione e la democrazia. Per questo ultimo fine
ho fondato un’associazione che ha fra i  suoi  obiettivi  anche quello di  affiancare questi  politici  e favorire la trasformazione
delle facili parole in fatti concreti. Il sondaggio deliberativo è solo uno degli strumenti di partecipazione ultimamente più
usati, dunque non è un mero “sondaggio” e, ove ben effettuato – come tutti – può andare nella direzione degli obiettivi sopra
brevemente  esposti.  Quando un  Comune chiede  il  mio  contributo  per  queste  finalità  (l’ho  già  fatto  con  l’Amministrazione
Ruffini  e  le  precedenti  per  la  l’individuazione  dei  mezzi  statutari  della  partecipazione)  io  sono  sempre  pronto  a  titolo
completamente gratuito. Tutto questo non ha nulla che riguardi schieramenti di sorta! Non sono iscritto a nessun partito e la
mia storia politica personale non rileva affatto. Né aspiro a posti di potere di alcun genere. Ora, dal tono della tua lettera,
sembrerebbe che tu mi voglia mettere un po’  in guardia sulla effettiva volontà del  Sindaco di  andare in questa direzione,
segnalandomi situazione e questioni di cui prendo atto, ma anche se a chiedermi un affiancamento per le finalità di cui sopra
fosse stato un sindaco di opposto schieramento politico, io avrei dato ugualmente la mia disponibilità. Ho anche relazionato
ad  una  iniziativa  del  tuo  partito  a  Giulianova  (non  c’eri)  sulla  Costituzione  e  su  queste  tematiche.  Con  questo,
evidentemente, intendo dirti che le questioni che mi poni sul Sindaco Mastromauro, le ritroverei (simili anche se non uguali)
in un altro comune, segnalate da altre opposizioni (non so, peraltro, se a Giulinaova devo considerarti all’opposizione…). E se
voglio veramente che la classe politica cambi, devo cogliere ogni segnale e crederci! A Giulianova, al momento, non ho
alcun motivo per non crederci poiché il progetto sta andando avanti e lo vedo realizzarsi giorno per giorno. Forse, invece, la
politica potrebbe dare una mano perché questa esperienza dia i suoi frutti. Un’occasione di democrazia e di partecipazione
andrebbe colta a prescindere al di là delle intenzioni e di ogni schieramento. La si può sperimentare insieme. Invitami a un
dibattito del tuo partito, per esempio, ma le rivalità fra partiti politici o quelle personali (dalla tua lettera traspaiono anche
queste…) non possono riguardare la mia attività che, come ho tentato di spiegarti, si colloca in un’area di neutralità e di
equidistanza. Nel ricordarti simpaticamente che il mio nome è Carlo (non Marco), ti abbraccio fraternamente.

L a  l e t t e r a  d i  E D E N  C I B E J :
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Giulianova. Smarrito un cane di razza Beagle nella parte alta della
città
Giulianova, 23 febbraio 2012. Si è smarrito a Giulianova alta, il 21 febbraio 2012, un cane di razza Beagle, taglia media,
mantello tricolore ed ha una cicatrice sulla guancia sinistra. Si chiama Kiko ed ha un anno.

Chi ha notizie può contattare il 339 2239300

Grazie per l’aiuto

Margherita
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Giulianova. Eden Cibej (IDV): lettera aperta al Prof. Carlo Di Marco
Carissimo Marco, la nostra storia non pone dubbi sulle condivise idee di democrazia e di trasparenza. C’é però qualcuno,
come il Sindaco Mastromauro, che non volendo assumersi le responsabilità connesse al mandato elettorale, all’improvviso si
accorge della trasparenza, del Bilancio partecipativo e di altri fumogeni che gli consentano di interpretare, tra i tanti del suo

ricco ma ingenuo repertorio, anche il ruolo di Ponzio Pilato: convoca “i cittadini” per avere lumi sul milione e mezzo
da  spendere  per  rendere  agibile  lo  stadio  Fadini  –  fingendo  di  non  sapere  la  situazione  pre  fallimentare  che  in

settembre gli fece dire che “o si provvede ad un riequilibrio di bilancio di un milione e tre/quattrocento mila euro entro il 30
di questo mese (data bugiarda!) o viene sciolto il Consiglio comunale e andiamo tutti a casa”; fingendo di avere dimenticato
i 130 mila euro regalati al presidente del Giulianova calcio nonostante le casse comunali fossero ridotte ai pidocchi e
nonostante  ci  fossero  a  Giulianova  centinaia  di  famiglie  senza  posto  di  lavoro  (!!);  tacendo  le  spese  di  raccolta  dei  rifiuti
lasciati dagli ambulanti in 100 (cifra citata con orgoglio da Mastromauro in una riunione di maggioranza) mercatini ma fatte
pagare ai cittadini! Visto che ama la trasparenza, perché sul sito del Comune pubblica la delibera di “pubblicità” su Radio G
senza indicare la cifra? Perché non spiega che cosa lo abbia spinto a trasferire il suo studio legale presso l’abitazione del
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giornalista Marcozzi in Piazza Roma ad una rampa di scale dalla redazione locale del Messaggero, di Radio G e di Piccola
Città dello stesso Marcozzi? Adesso si inventa di “sondare” gli orientamenti della popolazione sulle priorità nella vendita
(evidentemente  già  decisa  in  linea  di  principio)  di  beni  immobili  comunali.  Perché  vuole  vendere  se  nella  attuale
Convenzione con Dario D’Agostino prevede rate di  pagamento a carico del  Comune che tengono persino conto della
categoria calcistica di appartenenza? Ai bambini della scuola elementare De Amicis, asfissiati dal gas di scarico delle auto e
senza disporre di un giardino – indispensabile alla loro età – ha offerto solo un “semaforo intelligente” capace di “ridurre” la
quantità di gas delle auto in transito. Mentre Mastromauro appare orientato a vendere pezzi di Giulianova (naturalmente per
colpa di Berlusconi ieri e di Monti oggi, non anche della sua incapacità amministrativa), c’è nessuno che si chieda se questo
giovin signore abbia qualcosa in comune con i valori sociali del Partito Democratico? Per quello che mi riguarda è un bel po’
di mesi che l’ho definito “berlusconiano”. Ma che cosa deve fare ancora contro Giulianova?
Apprezzo la tua buona volontà di organizzare “sondaggi” – così come apprezzo la tua lunga storia politica benché non
sempre  convergente  con  la  mia  –  ma  la  recitazione  di  questo  attore  della  politica  appare  sempre  più  lacunosa  e
inaccettabile.
Colgo l’occasione per salutarti con amicizia e cordialità, Eden Cibej.

LA RISPOSTA DI CARLO DI MARCO:
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Giulianova. Il 1 marzo incontro sulla viabilità con i residenti delle
zone delle vie del Campetto, Bellini e Morandi.
Il 1 marzo incontro sulla viabilità con i residenti delle zone delle vie del Campetto, Bellini e Morandi.

L’Amministrazione comunale ha indetto per il 1 marzo prossimo una nuova riunione con i cittadini per trovare e condividere
le migliori soluzioni relativamente alla viabilità riguardante le zone delle vie del Campetto,  Bellini e Morandi.

L’incontro,  il  quinto  sinora  organizzato,  è  stato  fissato  per  le  ore  18,30  nel
comando della Polizia municipale in Campo delle Fiere a Giulianova alta.
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Giulianova.  Raccolta.  Ripreso  oggi  il  servizio  di  raccolta  degli
ingombranti  e  dei  rifiuti  di  apparecchiature  elettriche  ed
elettroniche.
Raccolta.  Ripreso  oggi  il  servizio  di  raccolta  degli  ingombranti  e  dei  rifiuti  di  apparecchiature  elettriche  ed
elettroniche.

Dopo la obbligata sospensione del 6 e 13 febbraio a causa delle avverse condizioni meteo, la Ecologica Sangro ha ripreso
oggi,  24  febbraio,  con  due  turni,  il  servizio  di  raccolta  degli  ingombranti  e  dei  rifiuti  di  apparecchiature  elettriche  ed
elettroniche.

Giulianova. Statale adriatica nord. Il 29 febbraio iniziano i lavori
per la messa in sicurezza.
Statale adriatica nord. Il 29 febbraio iniziano i lavori per la messa in sicurezza.

Era il 21 novembre 2009 quando il sindaco rese noto il programma triennale delle opere pubbliche. Tra queste, la messa in
sicurezza dell’intero tratto urbano della statale 16. “Un obiettivo importante che, nonostante la crisi finanziaria e la penuria
di risorse, bisognava assolutamente conseguire, tenuto conto del fatto che l’intero  tratto urbano della statale adriatica,
densamente  trafficato,  era  ridotto  ad  un  vero  colabrodo.  Uno  sconcio  rimasto  tale  per  tanti,  troppi  anni  –  dichiara  in
proposito  il  sindaco  Francesco  Mastromauro  –  e,  oltretutto,  con  grossi  rischi  per  la  circolazione”.

Il completamento degli interventi sull’adriatica, dopo la prima tranche dei lavori nel tratto via Pannella-via Ippodromo e da 
via D’Annunzio al sottopasso di via Lepanto, ultimati il 15 luglio dello scorso anno, prenderanno avvio il 29 febbraio ed
interesseranno la parte nord della statale dal ponte sul Salinello a via Pannella.  Delle 184 ditte partecipanti  alla
procedura aperta, quella che si è aggiudicata i lavori è la Valdelsa Costruzione, con sede legale a Firenze, che si è
impegnata a liberare la sede stradale, sempre che non intervengano avverse condizioni climatiche, entro il 31 maggio.

Gli  interventi  da  effettuare,  per  un  costo  complessivo  di  500.000  euro,  prevedono  non  solo  il  rifacimento  del  manto
d’asfalto ma anche delle tubature delle acque piovane con relativi canali di scolo e il ripristino dei percorsi pedonali a
raso.  Verrà inoltre realizzato un nuovo sistema di pubblica illuminazione  e soprattutto l’ampliamento della sede
stradale all’altezza del sottopasso di via Mantova, in modo da creare una svolta così da fluidificare il traffico ed evitare
incolonnamenti.

“Ringrazio l’assessore regionale Giandonato Morra – dice il sindaco in conclusione – per aver promesso e garantito la
compartecipazione alla spesa per l’intervento, per vero unico finanziamento da noi ricevuto da parte della Regione. Noi ci
stiamo muovendo; vorrei però che altrettanto impegno ci fosse dalla Regione per gli argini dei fiumi Tordino e Salinello, dei
quali abbiamo assoluto bisogno per evitare il rischio allagamenti”.

Giulianova.  COMPARTO  ITTICO  IN  GRAVE  CRISI  IN  ESAME  AL
MINISTERO
COMPARTO ITTICO IN GRAVE CRISI IN ESAME AL MINISTERO
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GIULIANOVA  24  FEBBRAIO  2012  –  Particolarmente  grave  la  crisi  che  sta  affliggendo  il  comparto  ittico  di  Giulianova  negli
ultimi mesi. Se da un lato gli imprenditori della pesca locali nutrono speranze per un sostegno concreto che dia sollievo in un
momento di grave crisi, dall’altro è forte la preoccupazione per la recente evoluzione peggiorativa del settore anche a causa
delle avverse condizioni meteo. Oltre alla sospensione del parziale intervento di dragaggio del porto, infatti, le recenti
copiose nevicate, gelo e mareggiate violentissime hanno impedito di esercitare la pesca e la vendita della produzione ittica
per  almeno  tre  settimane  tra  la  fine  gennaio  e  la  metà  di  febbraio.  A  darne  notizia  è  Impresa  Pesca  Coldiretti  Teramo
informando che a breve si terrà un incontro al Ministero delle Politiche Agricole e Forestali al quale è stata già inviata una
lettera da parte dell’assessorato alle politiche Agricole della Regione Abruzzo per chiedere – come si legge nella missiva – un
sollecito “intervento per risolvere la situazione di crisi. Si chiede di dichiarare lo stato di calamità o di avversità meteo
marine, di autorizzare per l’anno in corso le marinerie abruzzesi all’effettuazione anticipata di un fermo pesca e di adoperarsi
presso le  autorità  competenti  per  il  dragaggio  dei  fondali,  oltre  al  pagamento delle  indennità  spettanti  per  l’arresto
temporaneo nel 2011”, soluzioni che potrebbero offrire una boccata d’ossigeno a un comparto seriamente compromesso. «A
seguito del recente incontro con l’assessore regionale all’agricoltura siamo fiduciosi in una risposta alle nostre istanze – ha
dichiarato il Dr. Nino Bertoni, rappresentante di Impresa Pesca della Federazione provinciale Coldiretti – la priorità riguarda
l’erogazione dei contributi agli armatori e la cassa integrazione e, soprattutto, chiediamo un intervento alla Regione per
risollevare un comparto  gravemente provato dalla  crisi  affinché sia  riconosciuto  un contributo  in  regime de minimis».  Per
quanto riguarda Giulianova l’accento è stato posto sulle problematiche legate all’insabbiamento del porto conseguente al
prolungato  mancato  dragaggio  e  sulle  gravi  difficoltà  legate  alla  commercializzazione  del  prodotto,  come  ha  sottolineato
anche il responsabile di zona della Coldiretti, Emanuele Cappelli: «Il comparto è in grave crisi, fortemente penalizzato dal
boom fatto registrare dalle quotazioni di carburante, da problematiche strutturali e legate al crollo del mercato».

Giulianova. Carabinieri: aggredisce il  buttafuori del locale e un
Carabiniere. Arrestata 24enne incensurata.
GIULIANOVA

Aggredisce il buttafuori del locale ed i Carabinieri. Arrestata 24enne incensurata.

Alle prime ore dell’alba di oggi 24 febbraio 2012, i Carabinieri del dipendente N.O.R.M. hanno arrestato in flagranza di reato
con  l’accusa  di  oltraggio,  violenza,  resistenza  e  minaccia  a  pubblico  ufficiale  DI  MENCO  Simona,  24enne  di  Mosciano
Sant’Angelo (TE), incensurata.

La giovane, in compagnia di una coetanea pure di Mosciano, all’interno del noto discopub ubicato in Giulianova Paese, il
“Novavita”, cominciava a molestare ripetutamente gli avventori venendo allontanata dal personale della sicurezza che non
esitavaa chiamare i Carabinieri.

Giunti sul posto i militari venivano letteralmente aggrediti dalla due giovani ragazze che proferivano nei loro confronti parole
oltraggiose e minacciose. Non contenta della performance già messa in atto, la DI MENCO Simona deliberatamente e
repentinamente si  scagliava contro i  militari  colpendoli  con calci  e pugni,  costringendo un componente la pattuglia a
ricorrere alle cure mediche dei sanitari dell’Ospedale Civile di Giulianova che gli riscontravano ferite al volto giudicate
guaribili in giorni TRE.

La ragazza quindi veniva arrestata e trattenuta nella camera di sicurezza di questo Comando in attesa dell’udienza di
convalida  fissata  per  la  giornata  odierna.  La  sua  amica,  invece,  che  si  è  limitata  alle  offese  e  minacce  verbali,  è  stata
denunciata in stato di libertà alla Procura di Teramo.
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